

Coloquio sobre Afroamérica recuerda a Malcolm X y otros líderes



Foto de Archivo

La Habana, 17 jun (RHC) El III Coloquio Internacional del Programa de Estudios sobre Afroamérica, a celebrarse a partir de hoy en Casa de las Américas, en esta capital, rendirá homenaje este año a los líderes Malcolm X, Patricio Lumumba y Frantz Fanon.

Hasta el 20 de junio y con el tema “Insurrecciones epistémicas del pensamiento afrodiaspórico contemporáneo”, el foro rememora los centenarios de estas tres grandes figuras políticas con un extenso programa académico que podrá impartirse, tanto de forma virtual, como presencial, según el sitio Cubarte.

El evento se suma a los procesos de sistematización de los debates existentes en torno al pensamiento ideopolítico afroamericano y el mismo invita al diálogo emancipador entre académicos, investigadores, docentes, comunicadores, artistas y activistas.

La agenda propone los ejes temáticos: Epistemologías cimarronas, insurgencias culturales y políticas en Afroamérica e incluye festivales, congresos, y encuentros de escritores y artistas negros, además de sus aportes a la transafricanidad.

De igual forma, otros tópicos girarán en torno a la obra descolonizadora de las publicaciones periódicas y redes intelectuales afrodescendientes; al tema Mujeres en el centro de la historia. Feminismos negros, ayer y hoy, y ¿Hacia un nuevo panafricanismo? Un examen de las experiencias del siglo XX.

El programa comprende también: Frantz Fanon (1925-1961); Patricio Lumumba (1925-1961) y Malcolm X (1925-1965): legados y enseñanzas.

La estructura del esquema académico del evento presentará las modalidades: Ponencias individuales, Paneles Materiales audiovisuales, Presentación de libros o colecciones editoriales. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/385206-coloquio-sobre-afroamerica-recuerda-a-malcolm-x-y-otros-lideres>



Radio Habana Cuba